

NEWSPAPER

Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke 77, Polresta Mataram Gelar Penilaian Lomba Poskamling

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 6, 2023 - 09:06



Lombok Barat NTB - Dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara Ke-77, Sat Binmas melakukan penilaian Lomba Pos Kamling tingkat Polresta Mataram Polda NTB. Penilaian kali ini dilakukan di dua lokasi yakni Poskamling Polsek Lingsar dan Poskamling Binaan Polsek Gunungsari, (05/06/2023) malam.

Poskamling Binaan Polsek Lingsar berlokasi di Desa Dasan Geria, Kecamatan Lingsar dan lokasi kedua Poskamling Binaan Polsek Gunungsari berlokasi di Desa Penimbung Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat.

Penilaian Lomba Poskamling tersebut dipimpin oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan didampingi Wakasat Binmas AKP Juaini, PS. Kanit Bintibsos Iptu I Nyoman Wirtadana, KBO Sat Binmas I Wayan Budiarta, Ps. Kanit Binkamsa Iptu I Gede Darsana, S.Sos, Ps. Kanit Binpolmas Iptu Aminudin SH beserta personel Sat Binmas Polresta Mataram.

Kedatangan tim penilai di Poskamling Terpadu Dusun Dasan Geria Selatan Desa Dasan Geria disambut Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH, Plt. Kades Akhmad Kahir, Kadus M. Fuaidin, Kaposkamling Masnun serta Bhabinkamtibmas Aipda Komang Sumandrayasa dan Babinsa Sertu Sazaki.

Kemudian dilanjutkan menuju Poskamling Terpadu Dusun Penimbung Gubuk Baru, Gunungsari disambut Kapolsek Gunungsari Iptu I Putu Gede Merta Yasa SH MH, Bhabinkamtibmas Penimbung Aipda I Ketut Perbawa Yudi, Babinsa Serda Puryantono, Ketua AKAD Lobar H. Syahril, Kades Abdul Haris, Kaposkamling beserta tokoh agama dan masyarakat.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Binmas AKP Maad Adnan menjelaskan bahwa lomba pos kamling ini diharapkan bisa memicu semangat warga untuk menjaga lingkungan dari ancaman gangguan Kamtibmas.

Disamping itu sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan partisipasi Masyarakat secara Swakarsa untuk peduli terhadap Keamanan dan ketertiban di lingkungan pemukiman tempat tinggal masyarakat serta agar di tiap-tiap lingkungan menggiatkan kembali kegiatan siskamling.

Kasat menjelaskan pendalaman dilakukan oleh Tim Penilai Lomba Poskamling Tingkat Polresta Mataram dengan kriteria penilaian Lomba Pos Kamling Terpadu adalah Kebersihan Pos, Kelengkapan alat-alat pengamanan di Pos Kamling, Tongkat, Lampu senter, Roster jadwal Piket, Buku Mutasi, dan Kotak P3K.

Serta keterampilan dalam mengaplikasikan isyarat kentungan pada saat melaksanakan kegiatan ronda malam dan pastinya keaktifan terus dipertahankan.

Pihaknya berharap dengan kegiatan perlombaan Poskamling bisa memicu semangat warga untuk menjaga lingkungan dari ancaman gangguan Kamtibmas terutama membangun komunikasi dengan Polri.

Bagi pos kamling terbaik, nanti akan diumumkan bersamaan dengan pemenang lomba lainnya di tanggal 1 Juli 2023 saat puncak Hari Bhayangkara Ke-77. (Adb)